

• Funcionario de OIJ a madre que denunció desaparición de hija: “HASTA QUE PASE ALGO ELLOS ACTÚAN”

ERICK MELÉNDEZ DELGADO

erick.melendez@diarioextra.com

La desaparición de María Alejandra Cerdas García, de 11 años, mantiene en vilo a toda su familia, en especial de su madre Ana Cerdas Mora, luego de que la menor no dejara rastro alguno el 13 de abril, cuando la vieron por última vez en su casa, ubicada en Barrio Sinaí, Montes de Oca.

DIARIO EXTRA conversó a la mujer, quien mencionó que la niña llevaba una vida tranqui-

DIARIO EXTRA intentó conocer la reacción del OIJ ante la respuesta que el funcionario dio a la madre de la menor, sin embargo al cierre de edición no obtuvimos respuesta.

Después de que ambos la atendieran recibió un trato diferente. “Me llevó al área donde uno

años que no tenía poder de decidir como un adulto. Me dijo que le iba a pedir ayuda a un superior para ver si él aprobaba la foto, luego volvió y me imaginó que sí la aprobó porque me tomó la foto.

¿En un principio no quería ayudarlo?

-Correcto, no me quería ayudar.

¿Cuál es su punto de vista ante la posición de la autoridad?

-Me parece muy decepcionante porque creo que no en todos los casos es lo mismo, uno sabe que hay casos de muchachas que se van.



Montes de Oca.

DIARIO EXTRA conversó la mujer, quien mencionó que la niña llevaba una vida tranquila, como cualquier menor de su edad, por lo que siempre estaba en su casa.

"Ella casi no salía, solo iba de la casa a la escuela y viceversa. Le gustaba jugar con los vecinos", declaró.

Comentó que su hija desapareció en horas de la noche, mientras compartían en su casa, sin dejar rastro, lo que los mantiene muy preocupados y angustiados.

"La última vez que la vi fue cuando salió al balcón a tender una cobija y de ahí no la vi más", agregó.

De inmediato los familiares salieron a buscarla por los barrios cercanos, sin embargo no lograron encontrarla.

INDIGNADA

Doña Ana dijo sentirse decepcionada ante la respuesta que le dio un funcionario que la atendió, en apariencia de la sección de denuncias del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) en San José.

"Primeramente me atendió un muchacho muy amable, pero parecía que no sabía redactar la denuncia, entonces le pidió apoyo a otro muchacho que también muy amable me apoyó", afirmó.

Después de que ambos la atendieran recibió un trato diferente. "Me llevó al área donde uno da la foto para que la publiquen, ya ahí cambió y me dijo que me iba a explicar cómo funcionaba lo de ellos. Me dijo que nosotros los padres queremos que ellos hagan el trabajo nuestro, que somos los padres los que debemos cuidar a los hijos", indicó.

Según indicó el funcionario judicial a la angustiada madre, la denuncia no procedía. Además, según dijo la mujer, el empleado público le comentó que la menor podía aparecer en cualquier momento.

"Me dijo que hay padres que quieren que hagan el trabajo por ellos y que mi hija seguro en cualquier momento aparecía, que él estaba seguro que iba a aparecer y no iba a proceder la denuncia", manifestó.

Su malestar y preocupación creció cuando el judicial le dijo que solo actuaban en casos donde ha ocurrido un delito.

"Me dijo que ellos actuaban en el momento cuando hayan pasado violaciones, que las hayan matado. Hasta que pasa algo ellos actúan", dijo Cerdas aún con asombro.

¿Doña Ana cuál fue su reacción ante ese comentario?

-Lo que les dije es que mi hija no es una muchacha mayor de edad, es una niña de 11

-Me parece muy decepcionante porque creo que no en todos los casos es lo mismo, uno sabe que hay casos de muchachas que se van. Yo le dije a él que tal vez mi hija se haya ido por su cuenta, pero es una niña, por lo que no todos los casos deberían juzgarlos igual. Deben entender un poco la preocupación y la angustia de nosotros porque solos no podemos.

TAMPOCO APARECE

Cerdas sospecha que su hija se fue con un hombre que al parecer tiene 23 años, sujeto con el que la niña tenía un aparente noviazgo a escondidas.

"Había un muchacho que la andaba enamorando desde hace unos meses. Yo me di cuenta por una hermana, ya que a una amiguita le enviaba mensajes, le contaba que tenía novio y le mandaba fotos con él", narró la mujer.

"Una señora que está haciendo las investigaciones me dijo que es mayor de edad, tiene como 23 años", añadió.

Ante esta situación una tía de la menor contactó a doña Ana para comentarle sobre lo que está pasando.

"Se preocupó y me llamó. Antes de esto hablé con el muchacho y le pedí que se alejara de ella porque él es mayor, sin embargo no obedeció a lo que le pedimos", relató.

La madre dijo que en varias ocasiones le



La menor desapareció de su casa en Barrio Sinaí, Montes de Oca. (Fotografía facilitado por el OIJ)

pidieron al muchacho que se alejara de su hija, pero al parecer seguía manteniendo contacto con la menor.

"Un día ella fue a la pulpería y mi esposo la siguió, en eso los vio juntos, por lo que le dijimos que ya habíamos hablado por bien y que si no íbamos a poner denuncia", recordó Cerdas.

La mujer se acercó a la vivienda del pretendiente de la menor, pero sus familiares no permitieron que entrara.

"La cuñada nos dijo que vino el lunes, pero no se dio cuenta cuándo se fue", afirmó.

USTED PUEDE AYUDAR

Si usted ha visto o sabe dónde se encuentra María Alejandra puede llamar a Ana Cerdas Mora al teléfono 6227-0635.

Además puede comunicar cualquier información anónima a la línea 800-8000645 o al WhatsApp 8800-0645 del OIJ.